

こんにちは
日本共産党

市会議員

西野さち子です

くらしの目線で市政を変える

発行：2014年9月14日
連絡先：日本共産党伏見地区委員会
Tel(611)9135 fax(602)9117



STOP!!税金のムダづかい

くらし・福祉いちばんの京都市政を!!



音羽の杜埋め立て地に調査に入る市会議員団

日本共産党市会議員団は、来年4月のいっせい地方選挙の予定候補者とともに、税金のムダ使いやまち壊しの現場を調査しました。

岡崎地域の京都会館壊しの現場から、エコランド音羽の杜の埋立地の状況や契約解除になつた焼却灰溶融施設を見ました。175億円かけてつくり、稼働すれば年間20億円のむだ使いの施設です。溶融炉がなくても埋立地は50年以上使用でき、埋立地の延命策を検討していますから、ごみ減を進めればさらに永く使用できます。不必要な施設だったことを再確認しました。

その後クリーンビル跡地の巨大なイオンの施設や、山ノ内浄水場跡地の工事現場を視察しました。

その後クリーンビル跡地の巨大なイオンの施設や、山ノ内浄水場跡地の工事現場を視察しました。

その後クリーンビル跡地の巨大なイオンの施設や、山ノ内浄水場跡地の工事現場を視察しました。

国会に行つて
直接聞いてきました

市会議員団全員で直接国会へ行き、市政に関する国の政策について、担当者から説明を受けました。

穀田啓二衆議員、井上さとし参議員、倉林明子参議員も同席しました。

地方税の運用、介護保険の要支援者への保険給付のあり方、国民健康保険の一元化、スクールソーシャルワーカーの充実、発達障害児の支援、大規模小売店舗立地法においてなどを国の担当者に直接質問し、

2014
京都まつり



醍醐・桃山のテン
トにぜひお立ち寄
りください!!
参加協力券
一般500円 学生300円

9月23日
AM10:00
~PM3:00
火・祝

宝ヶ池公園

オール与党が集団的自衛権の行使容認の閣議決定の撤回を求める意見書に反対

11の団体や個人の方から「集団的自衛権行使容認の閣議決定撤回」などの国への意見書を求める請願が京都市会に出されました。

一度は留保になつたものの

8月18日の経済総務委員会で、共産党委員は「世論調査では戦争をする國づくりに反対の声が広がっている。国民の声を無視して閣議だけで憲法解釈を変えることに反対の声も多い」と指摘し、採択を求めました。



しかし、共産党以外の委員は一言も意見を言わずに不採択にしました。来年のいっせいい地方選挙でその態度が問われます。

市政にどのように生かせるのか工夫して行きたいと思います。

それにしても国の担当者は国民の暮らしの現状は全くと言つてもいいくらいに知らないということを実感しました。机に向かうより国民を見て国政を進めてほしいものです。